



„Mit Sühler Inschenörskunst ho ich dan Laaf gewonn.“

Zeichnung: A. Witter

Läufern das Wasser reichen

Dieses Jahr wollte ich ihn packen, den Halbmarathon. Schon um es Erwin zu zeigen, der mir jedes Jahr zum Rennsteiglauf ein „GuthsMuths“ überm Zaun schleudert, bevor er – ausgerüstet wie für eine Weltmeisterschaft – gen Rennsteig zieht. Und was war? Das Kreuz hat nicht mitgespielt. Zu wenig Training für eine zu lange Strecke. Jetzt läuft auch noch die Nase und es kratzt der Hals. Gottlob gibt es ja noch die Nordic Walking-Strecke. Die müsste klappen– auch mit Zipperlein. Zumal ich da viel Beistand vieler Bekannter und Freunde habe. Und wenn das auch nicht geht, mache ich als Helfer mit. Da kann ich bestimmt dem einen oder anderen Läufer beziehungsweise Walker das Wasser reichen. Und wenn es nur im Becher ist ...

Euer Sühler Sepp